

Cuba ocupa en América el lugar 12 en letalidad por la COVID-19



La Habana, 30 abr (ACN) Cuba ocupa el lugar 12 en la tasa de letalidad por la COVID-19 en las Américas, con un 5.67 por ciento en la región, anunció el doctor Francisco Durán, director de Epidemiología del ministerio cubano de Salud Pública.

Al brindar una actualización de la situación epidemiológica del país a la prensa nacional y extranjera en el habitual espacio transmitido online por la Televisión Cubana, el experto señaló que la mayor de las Antillas tiene una letalidad de 4,1 por ciento (%).

Entre los países con cifras por encima de la nación antillana se encuentran Barbados, Bahamas, Guyana, Antigua y Barbuda, Estados Unidos, Brasil, Canadá, México y Honduras, aseveró el doctor Durán.

Hasta ayer el continente americano acumula un millón 252 mil 601 casos positivos por coronavirus SARS-CoV-2, causante de la COVID-19, lo que representa 41,04 % del total de reportados en el mundo, y el número de fallecidos asciende a 71 mil 085, para un 5,67 % de letalidad, refirió el catedrático.

Asimismo, destacó que en Cuba suman 681 las altas médicas, con las 64 de ayer, lo que significa el 90 % de los mil 501 confirmados positivos, sin incluir los 61 fallecidos y dos evacuados.

En nombre del MINSAP y de todos los médicos y personal que combaten la epidemia en distintos hospitales, Durán transmitió las condolencias a los familiares y amigos de los tres fallecidos ayer, ancianos mayores de 70 años que estaban reportados de grave y críticos y tenían varias enfermedades crónicas no transmisibles.

Este miércoles se estudiaron dos mil tres muestras y 34 resultaron positivas, de ellas 29 pacientes fueron contactos de casos confirmados y en cinco (15 %) no se precisa la fuente de infección; el 67,6 % (23) fueron asintomáticos, alertó el epidemiólogo.

La Habana, Matanzas y Cienfuegos fueron las provincias con mayor número de muestras positivas ayer.

De los mil 501 pacientes diagnosticados con el patógeno, se mantienen como casos activos 790, y de ellos 757 presentan evolución clínica estable; se reportan seis en estado crítico y cuatro graves, refirió el doctor Durán.

Al responder a interrogantes de la prensa, aclaró que en la capital cubana la transmisión de COVID-19 se mantiene circunscrita a focos localizados y las medidas adoptadas están en correspondencia con este contexto.

Si en La Habana u otro territorio se amplía la magnitud de las afectaciones, entonces las medidas serán más restrictivas, aseveró el experto.

Reiteró que están activados todos los consejos de Defensa en las provincias para tomar las decisiones necesarias de acuerdo con la evolución del panorama local.

(Información de ris Armas Padrino)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/221375-cuba-ocupa-en-america-el-lugar-12-en-letalidad-por-la-covid-19>



Radio Habana Cuba